

Fábrica de Hilados y Tejidos 'MONSERRATE'

Las mejores telas, los mejores precios. Driles, gabardinas, popelinas, pañolones, ruanas &. Distribuidores para el Occidente de Colombia.

COMPAÑIA DE TEJIDOS UNION S. A. — PEREIRA. — PLAZA DE BOLIVAR.

Director Propietario

EMILIO CORREA URIBE

Se edita en la Tipografía "Variedades". Talleres propios.

Teléfono 2-6-6

EL DIARIO

Administrador

JUAN HURTADO C.

"Egdo. para curso libre de porte en el servicio postal interior. Licencia N° 98 de 4 de junio de 1935"
Calle 18. Carreras 6°-7°

REPUBLICA DE COLOMBIA

DEPARTAMENTO DE CALDAS

PEREIRA, MIÉRCOLES 14 DE AGOSTO DE 1935

NUMERO 1964 — AÑO VII

El Dr. Alberto Arango Tavera, nombrado gobernador de Caldas, no está dispuesto a aceptar.

Perece electrocutado el señor Julio Upegui. Lo cogió una línea de alta tensión. El traslado del cadáver. Detallado.

Un poco

después de las 11, fuimos avisados telefónicamente de que en las cercanías de la Planta de Libaré, había sido muerto trágicamente un individuo y que con ese motivo había sido solicitada la presencia del carro de prisiones, la cual había seguido para el lugar dicho, con un piquete de policía y un funcionario instructor para la práctica de las primeras diligencias. Efectivamente uno de nuestros cronistas se puso en la pista de lo sucedido y logró obtener los siguientes datos:

El muerto

Cerca a la mencionada planta, en el antiguo camino de San José, vive la familia Upegui, que es poseedora de una buena propiedad en esos lados. Esta mañana a la hora ya dicha, el señor Julio Upegui, se ocupaba de establecer una instalación eléctrica en su casa, no sabemos si autorizado o no para ello por la Gerencia de Rentas, cuando al hacer el trabajo cogió una de las líneas de alta tensión que por allí cruzan y recibió una descarga violenta que lo dejó fulminado en el acto. Upegui recibió en su cuerpo el voltaje máximo de dichas líneas y su fallecimiento fue cosa de segundos.

La última

este suceso era muy conocido en esta ciudad, pues que

aquí residió durante largos años. Era hijo de don Juan Upegui, muerto hace algún tiempo y de su señora doña Pastora López de Upegui. Parece que en alguna ocasión tuvo líos con las autoridades, no sabemos a causa de qué incidentes, pero lo cierto fue que Upegui permaneció repetidas ocasiones en la cárcel pública. Últimamente se había establecido en su finca y allí lo sorprendió hoy la tragedia. Contaba unos 25 años de edad, era soltero, alto, rubio y bien parecido.

El cadáver

de Upegui fue trasladado al Hospital de San Jorge, en "La Bruja" y allí le practicó la autopsia de rigor el médico legista, Dr. Emilio Trujillo. Posteriormente fue llevado al cementerio de San Camilo. Nos resta enviar nuestro sentido pésame para los muchos familiares que el señor Upegui tenía en esta ciudad, especialmente para su hermana.

CRONISTA.

EL DR. GALLOWAY

anuncia a su distinguida clientela, que permanecerá ausente del país, hasta el día 15 de septiembre.

SE VENDE

Una finca en Los Planes, a una hora de esta ciudad.

Superficie,	250 cuadras
En cañaduzales,	40 "
En cafetales,	17 "
En potreros de yaraguá	193 "

Magníficas condiciones para el pago. Si le interesa llame al teléfono 5-0-9

Bogotá 14.

(De nuestro servicio especial.)

El Presidente López en una atenta comunicación dirigida al doctor Bernardo Mejía Marulanda, le acepta los términos irrevocables en que presentó su renuncia y le comunica que el gobierno tiene un especial agradecimiento por los servicios que el doctor Mejía Marulanda prestó al gobierno en su alto cargo.

Anoche mismo apareció el decreto por medio del cual se nombra Gobernador de Caldas al doctor Alberto Arango Tavera, en reemplazo del doctor Mejía Marulanda. La prensa radioexpandida de las doce del día anuncia que el doctor Arango Tavera se ha excusado de aceptar, debido a sus muchos negocios particulares.

—El doctor Flavio Santander fue nombrado nuevo Gobernador para el departamento de Nariño en reemplazo del doctor Gerardo Martínez Pérez,

Nuevos gobernadores nombrados. Una interesante sesión de la Convención Liberal. Sesiones de la Cámara. Violento temblor de tierra en Bogotá. Es abierto el testamento de Gardel. Se retira el Director de "República Liberal".

—Para la gobernación de Antioquia fue designado el doctor Alejandro López, en reemplazo del doctor Juan J. Angel. El doctor López está recién llegado de Europa y es actualmente presidente de la Convención Nacional del Liberalismo.

—Continúan haciéndose repetidas manifestaciones ante las directivas conservadoras para que dispongan que el partido conservador concurre a las elecciones de octubre.

—El doctor Julio Pardo Dávila ex-alcalde de Bogotá, ha sido designado nuevo secretario de higiene y salubridad pública de Cundinamarca, empezando a darse cumplimiento a una ordenanza.

—A las 9 sesionó anoche la convención. El doctor Alejandro López, presidente de ella,

hizo un estudio sobre los propósitos y los programas del liberalismo y habló extensamente sobre las cuestiones religiosas, manifestando que este tópico era mejor no tocarlo.

—Como la situación política que se ha presentado en Capitanaje es demasiado grave, los doctores Eduardo Santos y Carlos V. Rey fueron comisionados por la Convención Nacional del Liberalismo, para tratar el asunto con el Ministro de Gobierno, doctor Echandía.

—El doctor Raimundo Aguirre Agudelo, connotado jefe liberal y director del primer diario hablado que se oye en Colombia, ha sido designado jefe de la sección de comercio del Ministerio de Agricultura en reemplazo del doctor Noel Ramírez.

—A las 5 de la tarde empezó en el Senado la discusión del Protocolo de Río de Janeiro, con asistencia del señor M



Dr. Alejandro López

nistro de Relaciones Exteriores. El informe de la comisión que lo estudió, fue leído personalmente por el presidente de dicha comisión, senador José Joaquín Caicedo Castilla. El doctor Carlos Lozano y Lozano atacó violentamente algunos de los apartes de dicho pacto, pero se aprobó en seguida —por unanimidad de votos— la proposición que ordena darle según debate al protocolo. Finalmente habló el senador Juan Samper Sordo, quien impugnó las argumentaciones de Lozano, pero a quien se concedió quedar con derecho al uso de la palabra en la próxima sesión, por ser muy avanzada la hora.

—En la Cámara se continuó la discusión sobre el proyecto de educación y el R. Nieto Caballero siguió en su razonada defensa al ex-ministro, doctor López de Meza, y también a su hermano don Agustín Nieto Caballero, a quien tituló como "apóstol de la verdadera educación". Hizo un gran elogio de Tomás de Kempis y de su conocida obra "La Imitación de Cristo" y a raíz de todo esto ironizó largo rato; habló también sobre las misiones culturales aldeanas y dijo que eran un delicioso sistema para viajar y divertirse los encargados de ellas. Al finalizar presentó una proposición por medio de la cual se cita al doctor Manuel J. Huertas, secretario del Minis

(Pasa a la 3ª)

BODAS DE DIAMANTE



Aparecen en esta fotografía los esposos don Martín Trujillo y doña María Jesús Gómez, rodeados de su inmensa descendencia. Los distinguidos esposos Trujillo-Gómez celebraron ayer sus bodas de diamante, en la vecina ciudad de Santa Rosa.

Inodoros, Lavamanos, Bidés, Urinarios y lindas combinaciones para cuartos de Baño.

"STANDARD" Distribuidores.

ALFONSO MEJIA M. & Cía.



EDICTO

El Juez Segundo del Circuito de Pereira.

HACE SABER:

Que por auto de fecha treinta de julio del presente año, fue admitida la primera tercera coadyuvante en el juicio ejecutivo de la sucesión de José Marco Camuzano contra Ramón Correa, propuesta por Luis María Bustamante.

Para los fines del Artículo 1065 del C. J., se fija el presente en lugar público de la Secretaría, hoy diez de agosto de mil novecientos treinta y cinco, a las nueve de la mañana, y se da copia para su publicación.

El Juez, RAFAEL RODRIGUEZ

El Secretario interino,

Raúl Pardo R.

Droguería y Farmacia de Castaño Uribe & Cia.

Pereira—Cartago—Anserma nuevo.

Drogas frescas. Precios bajos. Contamos con el mejor despacho de fórmulas. Magníficas condiciones. OCUPENOS,

Servicio a domicilio.

Teléfono en Pereira 5-8-3

Es copia.

Pereira, agosto 10 de 1935

Raúl Pardo R.

Srio. Int.

Tiene estampilla anclada por valor de cinco centavos.

3-2

CARLOS DREWS C.

INGENIERO

PEREIRA - COLOMBIA

OFICINA:

Calle 18 Número 60 Entre carreteras 79 y 89

Teléfono 8 7 5

Construcción de Obras Públicas y particulares en contrato.

Edicto Emplazatorio

El Juez primero Municipal de Pereira.

EMPLAZA:

A la señora Josefa Ortiz para que dentro del término de un mes se presente ante este Juzgado, por sí o por medio de apoderado legal, a ponerse a derecho en el juicio ejecutivo que le ha iniciado el Dr. Juan C. Castrión en su carácter de apoderado del señor Urbano Montes.

Para los efectos del Art. 317 del C. Judicial, se fija el presente edicto en lugar público de la secretaría por el término de un mes, y se da copia para su publicación por tres veces para un período de la localidad.

Pereira, Agosto nueve de mil novecientos treinta y cinco.

El Juez,

LUCIANO MEJIA E.

El Secretario,

GONZALO ARANGO H.

De Nuestros Corsponsales De Filandia

En discusión el juzgado de circuito de este lugar. Un alcalde que representa de manera genuina las juventudes liberales. El desencanto de la Junta Liberal. Varios.

Filandia, agosto 7 de 1935

«DIARIO»

Pereira

Bastante se ha discutido ya lo tocante a las pretensiones de la vecina población de Circasia, que en un arranque que incitado de «progreso» ha querido que violentamente se le quite a Filandia aquello que adquirió a costa de grandes inversiones y sacrificios: El Juzgado de Circuito. Quisiéramos que los circasianos nos hicieran una detallada enumeración de las razones justificadas que en esta empresa les asiste, y, si es que ellas son de peso y convincentes, no tenemos inconveniente alguno en cederles lo que anhelan; pero mientras esto no sucede, nos parece arbitrario y atentatorio por que esto es simplemente violatorio del derecho de propiedad. Si la Asamblea de Caldas con un ademán de indolencia aprobó una petición al Congreso llenando las aspiraciones de Circasia, nosotros esperamos que la rectitud de la augusta Corporación que encarna la majestad de la República, resuelva de una manera prevenida y serena los intereses de esta tierra. La representación caldense, que seguramente obrará con propio criterio y sin compromisos de ninguna naturaleza, estará en esta vez a la altura que el decoro y la honradez imponen, defendiendo nuestra causa que es ante todo justa. Pudiera Filandia hacerle a Circasia un reto, para que de una manera paladina expusiera las condiciones de índole social, económica y política que tienen Circasia y Filandia, y entonces veríamos cuál se lleva la supremacía.... Pero mientras tanto, esperemos qué nos dicen los acontecimientos....

EL NUEVO ALCALDE

Se ha encargado de la Alcaldía de este Municipio el señor Alfonso Vallejo, uno de los más valiosos unidades de la juventud liberal de esta tierra. Con la llegada de Alfonso Vallejo a la Alcaldía, puede darse por satisfecha la muchachada liberal de esta comarca, tan o probada en otros tiempos por los viejos regimenes con servadores, y esperan de él el adelanto moral y material de esta población que con fervor queremos y defendemos. Uno de los ciertos del nuevo Alcalde ha sido el nombramiento de secretario y oficial escribiente, recaído en las personas de Milciades Marín V. y Horacio Naranjo M., respectivamente. De los servicios de Milciades Marín como secretario de la Alcaldía de este lugar, tenemos todos que dar favorable informe: Todo honorabilidad, competencia y acierto. De Horacio Naranjo todo elogio que se haga es pálido ante la lucidez de su talento. Es actualmente estudiante de la Facultad de Derecho de la Universidad del Cauca, en donde se ha distinguido por sus capacidades y su bella inteligencia. La cátedra de castellano confiada a su pericia en la citada Universidad, nos está diciendo muy

en alto de lo que es su talento, y nos hace tener la seguridad en él de una bella promesa para esta tierra que siempre él ha defendido con coraje inimitable.

Para este trío de muchos que hoy tienen en sus manos juveniles las riendas del ejecutivo municipal, van nuestras sinceras felicitaciones, y nuestros votos sinceros porque la obra que hagan sea benéfica y perdurable. No otra cosa puede de cirse y esperarse de las juventudes que en todas partes representan nervio, san gre, vida y nuevas ideas.

Aprovechamos esta oportunidad para dirigirnos al Alcalde saliente señor Francisco Elías Elejalde, reconociéndole su meritoria labor realizada por él durante su permanencia en ese despacho. Que sepa don Francisco que el pueblo de Filandia en general le estará siempre reconocido, lo mismo que el partido liberal al cual prestó siempre su contingente decidido.

Parece que algunos enemigos gratuitos del Alcalde saliente se dieron a la baja tarea de indisponerle con el Gobierno departamental, valiéndose para ello de especias falsas y calumniosas, lo que vino a determinar el retiro de este ciudadano del puesto que venía desempeñando con toda competencia. Dicen que el malestar de sus calumniadores obedeció a que el señor Elejalde no se plegó sumamente a sus antojos y bajos planes. Por su rectitud reciba nuestro aplauso efusivo y nuevamente le decimos de la gratitud ciudadana.

EL DESENCANTO DE LA JUNTA LIBERAL

La Junta Liberal Municipal de este lugar, compuesta en su mayor parte de individuos que desconocen en su totalidad lo que se puede llamar PARTIDO LIBERAL, (por que, dicho sea de paso, esto es difícil), ha obtenido últimamente el más grande, el más

ruidoso de los desencantos. Castillos en el aire se levantaron estos sujetos cuando creyeron la rectitud del actual jefe del ejecutivo municipal, cosa inenajable a su real capricho. Ellos, que indudablemente se ganaron por llevarlo hasta a quel puesto, con la esperanza de tener un maniquí que fuera instrumento de sus vanas esperanzas de rumbadas, que Alfonso Vallejo es un todo recto, justiciero, de serado y propio criterio, y que es una juventud que nada debe de genuflexiones, y que llegó a ese punto sin compromisos de ninguna naturaleza porque es uno de los pocos no contaminados que no se han dejado corromper por esa rejada de las concupiscencias actuales. La Junta Liberal de este Municipio, que se ha hasta ese lugar sagrado de la regencia de los destinos del partido de manera indecorosa, antidemocrática, antiliberal, asaltante, sin consultar el parecer y opinión de un grupo de liberales que reclamaban su puesto de avanzada con el ánimo de servirle lealmente a su ideal, esta junta, repetimos, es una Junta espúrea. Es una Junta que es ilegal, por que la formación de ella se debe únicamente a la presión y coacción hecha a la masa campesina que de manera inconsciente depositó su honorado voto por ella. Es una Junta que no debe existir, porque no llena las aspiraciones que presenta la totalidad del liberalismo de este municipio. Es una junta perjudicial para los intereses del partido porque en lugar de aumentar unidades, de atraer adeptos, de conquistar soldados, no día a valiosas unidades y bre cisuras en la cohesión liberal que todos los días se ahondan; es una Junta Liberal anti-liberal, que que repudia y aborrece las unidades de talento que el orgullo de esta tierra,

(Pasa a la 8ª)

Fincas para vender

Emilio Echeverri J. de una manzana sembrada de micay cerca al Hospital San Jorge y una hacienda de pastos de micay, matorrales y rastrojos en el paraje La Bella, capaz para doscientas reses.

Se dan largos plazos

Por su esmerada elaboración.

Por su excelente calidad.

Los chocolates.

PEREIRA y ROBLEDO

Siguen triunfando hoy como han triunfado siempre.

Prefiéralos.

Cía. Nacional de Chocolates

2.000

2.000

2.000

El 30 de septiembre aparece nuestra edición número 2.000. — 52 páginas de tamaño ordinario. — Cartulina a varios colores, del artista Cholarca. — Colaboración de las primeras firmas colombianas. — Pereira en todos sus aspectos.

5.000 EJEMPLARES

Sólo publicaremos 20 avisos de las mejores casas pereiranas. — Dése el lujo de avisar su empresa, su marca, su almacén, su casa comercial etc. en nuestra edición número 2.000.

Advertisement for Tonic Vita J.G.B. featuring a man holding a glass and a bottle of the tonic. Text: 'Al hombre débil se le rechaza en todas partes como MONEDA FALSA'. 'AQUI LA SALVACION TONICO VITA J.G.B. TONICO DE VIDA'.

Cuartos de baño MODERNOS

No es la sala de recibo donde hoy se derrocha la elegancia y confort; es el cuarto de baño. El suyo es antiguo? Si lo es, piense en lo que podría ser. La mayor parte de sus amigos ya tienen y usted no, su casa sería más atractiva y quedaría perfecta. Tenemos todo lo necesario para hacerle un cuarto perfecto: Pisos, paredes, juegos de baño, como no se han visto antes. Comprando nuestra mercancía le dirigiremos su construcción sin costo alguno.

SIMON VELASCO.

EDITORIALES

DIA A DIA

Nuevo gobernador

La renuncia irrevocable que en repetidas ocasiones elevó al Sr. Presidente de la República, el Dr. Bernardo Mejía Marulanda, le fue aceptada anoche y en su reemplazo fue señalado para Gobernador de Caldas, el Dr. Alberto Arango Tavera, actual Senador de la República, ingeniero muy eminente y hombre de acción constante en el partido y en las actividades administrativas.

Dentro de la franca e innegable división del liberalismo de Manizales, donde son conocidas las dos fracciones en que la causa resolvió partirse, es quizá el Dr. Arango Tavera uno de los pocos elementos que no se ha comprometido a gerenciar una u otra corriente y aún más, que ha rehusado toda la vida prestar el valioso contingente de su talento y de su prestigio para que sobre él cabalguen las ambiciones a empleos y prevendas, que son la ideología de la una corriente y de la otra.

Desde este aspecto necesariamente su designación tiene que satisfacerlos, a quienes no entendemos el li-

beralismo como un aparato para conseguir empleos sino como la efectiva realización de un gran programa espiritual y democrata, que tiende a formar una patria grande para vivir bien en ella. Y necesariamente el ingeniero Arango Tavera puede contribuir a efectuar grandes transformaciones sociales en nuestro medio, ya que es conocida su franca independencia, su decidido amor por una causa que abrazó tras de un estudio largo y meditado, dejando a la vera del camino otras convicciones que le venían por una herencia de diez o doce generaciones.

El nuevo Gobernador llega a la más alta posición de Caldas en momentos en que el partido está avocado a una lucha trascendental para coronar el logro de su máxima aspiración, consistente en obtener el triunfo en los comicios de Octubre y en mostrar a la faz de la república, que 42 municipios caldenses son, han sido y serán, de franca y definitiva mayoría liberal.

Pero ningún compromiso contraemos para con la nueva administración. Si ella

NOMBRES QUE SE BARAJAN
Por los comentarios y chicheos que se oyen en corrillos y en esquinas, hemos sido informados de que en grandes sectores liberales se barajan los siguientes nombres para integrar el próximo Cabildo: Don Fernando Jaramillo Angel, don Marceliano Ossa; don Arturo Vallejo; Dr. Eduardo Uribe Ruiz; don Camilo Mejía Duque; don Braulio Paz; don Alcides Naranjo; don Rodolfo Castro Torrijos; Dr. Jaime Mejía Marulanda; Dr. Arturo Campo Posada y otros varios, q' van y vienen de boca en boca y que parecen ser los de mayor opinión entre las gentes que empiezan a preocuparse por la formación de un gran Concejo.

satisface plenamente nuestra condición de liberales y de caldenses el nuevo mandatario debe saber que este órgano —el único autorizado dentro del partido en Caldas— le ofrendará el tributo de su aplauso, si no lo fuere así, suficiente independencia tenemos en esta casa para decir a la hora precisa, lo que haya que decir.

oOo

Y sea este el momento necesario para hacer el elogio de la gran administración que presidió Bernardo Mejía Marulanda, recto señor, ejemplar mandatario que pasará a la historia como uno de los mejores de cuantos ha tenido Caldas. Su espíritu de ecuanimidad, su versación en el arte difícil de mandar, su dominio en asuntos atañeros a cuestiones económicas y por encima de todo su firmeza de convicciones y de ideales harán de la figura del Gobernador pereirano, una de las que tendrá que tratar con guante blanco, la historia y la justicia.

Así nos complacemos nosotros en escribirlo, cuando ya el mandatario ha dejado de serlo y vuelve el ciudadano a la tranquilidad de su vida privada. Y así nos enorgullece escribirlo, porque si fuimos honrados un día por él, con el puesto de confianza y de mérito a que nos llamó, bien debe recordarse que ni en esa vez ni en ninguna otra quisimos cambiar nuestra posición de periodistas, por la de miembros del gobierno.

Pero Bernardo Mejía Marulanda que vuelve hoy a sus viejas labores cotidianas, lejos del mando pero en el gobierno, sabe muy bien que él ha cumplido con el deber y que la satisfacción que esta acción produce es la recompensa máxima a que aspiran los hombres honrados.

Homenaje a Ernesto Samper Mendoza al cumplirse el primer mes de su trágica muerte

Conceptos sobre él y su obra, emitidos por hombres eminentes de Antioquia

Honremos la memoria de los que fundaron la Patria, y también de los que se sacrificaron por ella.

El aviador Samper Mendoza, llegó a ser con su ímpetu de grandeza el alma nacional misma en función del aire conquistado por el hombre. Cuando murió conquistaba el aire para Colombia, nacionalizaba la aviación universal.

Valor humano de selección, cuya vida no fue tan efímera que no bastara para honrar la Patria y la humanidad. Hé ahí un ejemplo para la juventud colombiana que recibió de él una lección de hechos en contraste con la vocinglería desorientada que nos domina.

Alejandro López.

oOo

Nuevamente quisiéramos que quienes tengan sus listas para el próximo concejo, nos las envíen sin necesidad de firmarlas para darles publicidad en ediciones venideras, pues que con ello abriremos un plebiscito muy simpático y que desde luego consulta plenamente los deseos y los anhelos de todos los ciudadanos interesados como lo estamos nosotros en que el próximo concejo esté integrado por los mejores elementos de ambos partidos.

Jorge Gártner.

oOo

Queremos que este llamamiento sea escuchado por toda la ciudadanía. Es nuestro mayor afán y nuestro mayor deseo.

Ernesto Samper tuvo el ad-

oOo

El Alcalde Municipal de Pereira

AVISAS:

que están a la venta los terrenos de propiedad del Departamento, sitios entre calles 17 y 18, y entre carreras novena y décima, aledaños al edificio departamental de rentas.

Ya han sido vendidos los lotes de la calle 18, excepto el de la calle 18 con carrera décima.

Los postores pueden dirigirse a los miembros de la Junta, señores Ernesto Gallo, Alejandro Jaramillo y Gonzalo Vallejo R., para informarse sobre precios y extensión de los lotes.

Pereira, julio 29 de 1935.

Las Carreras de Mañana

La empresa del Hipódromo de Palogrande en Manizales, ha organizado para el día de mañana una lujosa reunión de carreras, haciendo para ello gala de un brillante programa, en el que tomarán parte los más poderosos y bellos ejemplares, clasificados cuidadosamente por el señor Administrador de dicha empresa.

En consecuencia, nos apresuramos a publicar nuestro PRONOSTICO, en la esperanza de salir mejor librados en esta vez, ya que en las anteriores apenas hemos podido acertar unos pocos ganadores.

NUESTRO PRONOSTICO

PRIMERA CARRERA	GANADOR	HIROHITO
SEGUNDA	"	CALIFA
TERCERA	"	FROU FROU
CUARTA	"	EXPLORADOR
QUINTA	"	DOLLAR
SEXTA	"	PELUDEORO
SEPTIMA	"	ARIETE

EXPLORADOR

Pereira, Agosto 14 de 1935.

mirable sentido de las realidades espirituales. Amplió los paisajes interiores y exteriores, lo cuales un vuelo soberbio hacia la cultura patria, que ha vivido hasta ahora circunscrita por los muros de las montañas, por las marañas de la selva, en las planicies y por la carencia de alas en las almas.

Alfonso Castro.

oOo

Que por una ironía terrible, su muerte le realizó el sueño de su vida: la aviación colombiana.

Emilio Jaramillo.

oOo

Que fue superior y sigue siendo superior a cualquier opinión sobre él y su obra, de este humilde ciudadano.

Ellas Abad Mesa.

oOo

Dar la vida por el engrandecimiento de la patria, es lo mismo que darle defendiéndola en campos de batalla.

Ernesto Samper fue tan héroe como cualquiera de los que nos dieron libertad.

Su gloria será inmarcesible, y el nombre de Colombia resuena hoy gloriosamente por los ámbitos del mundo, con el estrepito del F-31.

Antonio J. Cano.

oOo

Es incommensurable.

Joaquín Agudelo.

(Pasa a la 5ª)

Mañana aparece 'El Diario'

Mañana sucediendo es día festivo, aparecerá como de costumbre nuestro periódico. No lo olvide.

NOTICIAS

(Viene de la 1ª)

terio de Educación para que explique los cargos formulados al Ministerio. Villalobos atacó el discurso de Nieto y también el R. Ibarra, quien quedó con derecho al uso de la palabra.

—Hoy a las 12 y 19 minutos de la tarde se sintió en esta capital un violentísimo temblor de tierra, el cual duró más de 20 segundos, causando natural estupor en las gentes que están todavía bajo la impresión de lo sucedido en Nariño. Parece que no se registraron desgracias personales.

—En Buenos Aires fue abierto el testamento del conocido actor cinematográfico, señor Carlos Gardel, muerto trágicamente en Medellín el 24 de Junio. Manifiesta en una de sus cláusulas que no debe suma alguna y que perdona todo lo que le deban. Da su verdadero nombre de pila, ya que lo de Gardel era únicamente nombre de guerra y termina manifestando que declara heredera única de su valiosa fortuna a su anciana madre, residente en Francia.

—Para entrar a servir un cargo en el Ministerio de Agricultura se retira del puesto de Director de la "República Liberal" el fundador de dicho periódico, Dr. Raimundo Aguirre Agudelo, quien lo fundó el 12 de Octubre del año pasado.

Grandes almacenes de cueros, artículos para zapateros y talabarteros.

VICENTE JIMENEZ R.

Nuestras ventas por mayor y al detal aumentan diariamente. Todos los días recibimos nuevos pedidos de distintas partes del país y esto demuestra que nuestros precios son los más favorables y que el surtido de materiales para zapatería y talabartería que mantenemos, satisface todo cliente que esté informado de ellos.

Escribanos inmediatamente solicitando listas de artículos y precios.

No olvide que en el Occidente Colombiano somos los mayores vendedores de artículos para zapatería y talabartería y que además somos fabricantes de zapatos para caballeros, señoras y niños.

Almacenes de

VICENTE JIMENEZ R.

Pereira, Armenia, y Cali

Almacén de Pereira, Carrera 8ª entre calles 17 y 18.

Teléfono 2 1 2 Telégrafo 'VIJIMENEZ'